





## Deja cinco muertos explosión en tequilera

GABRIELA ALEGRÍA

GUADALAJARA.- Cinco personas fallecidas y dos lesionadas fue el saldo de una explosión ocurrida ayer en la zona de calderas de la Fábrica La Rojeña, de Casa Cuervo, en el Municipio de Tequila.

El estallido ocurrió a alrededor de las 16:30 horas de ayer en una caldera y se propagó hacia tres contenedores llenos con 219 mil litros de tequila.

De acuerdo con información de la Unidad de Protección Civil y Bomberos de Jalisco (UPCBJ), sus elementos acudieron y trabajaron en coordinación con Bomberos del Municipio y personal de seguridad de la empresa para atender la emergencia.

Rápidamente empezaron

a circular en redes sociales videos donde se podía observar el fuego extendiéndose en el área de tanques.

En otra grabación se puede ver el tanque que salió volando debido a la explosión y cayó en el estacionamiento

de un hotel.

El personal de la empresa fue desalojado por uniformados para realizar una revisión a fondo del sitio y descartar cualquier otro peligro.

Víctor Hugo Roldán, director de la UPCBJ, informó que en los alrededores se reportaron algunos daños en la infraestructura de la Comisión Federal de Electricidad. Además, se procedió a verter agua en el sistema de drenaje para diluir el alcohol que se fugó cuando los contenedores colapsaron.

A las 21:30 horas, Bomberos del Estado confirmaron que el fuego estaba completamente controlado, y ya se había autorizado a los vecinos regresar a su hogar, además se restableció el servicio de energía eléctrica.

Las autoridades correespodientes no informaron cuántas personas fueron desalojadas tras el accidente, sin embargo, se calcula que fueron aproximadamente 200 trabajadores que se encontraban en el lugar.







Uno de los tanques salió volando tras la explosión y cayó en el estacionamiento de un hotel.



La planta tequilera de José Cuervo sufrió una explosión en la zona de las calderas, lo que provocó un incendio.

